



Sonder-Aktion „Senioren-Rundfahrt“

Am Sonntag, 1. September, war unser Historischer Automobilclub Ritter von Kalebuz im ADAC e.V. (Berlin) mit zahlreichen Fahrzeugen zu Gast beim Potsdamer Vitanas Senioren Centrum.

Ein Großteil der Fahrzeuge kam direkt von der ADAC-Landpartie Classic, die direkt zuvor zwei Tage in Potsdam und dem Havelland unterwegs war.

Die rund sieben Kilometer lange Strecke führt an einigen Sehenswürdigkeiten der Landeshauptstadt vorbei, voran der Orangerie sowie Schloss und Park Sanssouci mit historischer Mühle.

Heimleiterin Becky Fischer-Liebe hatte sich in der Organisation mit Kalebuz-Clubmitglied Annette Schwarz zusammengetan und etwas Besonderes einfallen lassen: eine Straßensperre vor dem Seniorenheim mit Strohbällen, was den Eindruck eines „Fahrerlagers mit Boxengasse“ vermittelte - samt Zelt, Sitzgelegenheiten und sogar Kühlschrank.

Insgesamt rund 25 Oldtimer waren zeitlich versetzt bei der vierstündigen Rundfahrt im Einsatz. Zu den optischen Höhepunkten zählten drei Mercedes-Cabrios: ein Vorkriegswagen Baujahr 1938, ein 300 SL Cabrio, die offene Variante des legendären Flügeltürers, und ein Mercedes-Benz 300, Spitzname „Adenauer“.

Darüber hinaus hielt das Fest weitere Höhepunkte bereit – für junge Gäste Hüpfburg, Bobbycar-Parcours sowie Kinderschminken, für die Älteren eine Angehörigen-Band und spätsommerliche Gaumenfreuden mit Federweißer und Zwiebelkuchen.

„Unser Motorsportclub hat neben der Freude an historischem automobilem Kulturgut auch eine soziale Ausrichtung, nämlich anderen Menschen Freude zu machen“, sagte der Club-Vorsitzende Karl Kraus. „Damit hat sich die Kooperation mit dem Vitanas Senioren Centrum als ideal erwiesen. Wir wollen das gerne wiederholen.“

Zum Schluss nahm eine Vertreterin des Vereins Straßenkinder e.V. einen Spenden-Scheck der Kalebuzer in Höhe von 250 Euro entgegen.

[ADAC-Pressemeldung zur Tagesausfahrt](#) mit teilnehmenden Fahrzeugen (Auswahl).